

# しんとみ ニュース

## 国文祭記念講演会に 中野信子さんが登壇



コンビニで住民票など  
証明書が取得可能に

11月1日よりマイナンバー  
カードを利用して、お近くのコ  
ンビニエンスストアに設置して  
あるマルチコピー機で、住民票  
の写しなど一部の証明書が取得  
可能になりました。開始日当日、  
小嶋町長が実際に証明書を取  
得。スマートに発行できました。  
詳しい利用方法などは、前  
ページの特集をご覧ください。

県畜産共進会枝肉の部で  
グランプリチャンピオン

牛や豚の肉質を競う、第63回  
宮崎県畜産共進会(枝肉の部)  
が開催され、肉牛枝肉の個人部  
で、(株)壹岐ファーム(祇園原)  
が出品した「激熱833」がグ  
ランプリチャンピオンを獲得しま  
した。代表の壹岐秀隆さんは  
「4月より父から代表を引き継  
いだばかり、嬉しいです」と喜  
びを噛みしめました。

## テーマは「農業はアート」 新富芸術祭が開幕！

## 宮崎トヨタグループが総合 物流センター起工式を実施

国文祭・芸文祭みやざき  
2020のプログラムとして、  
脳科学者の中野信子さんによる  
記念講演会「運」を科学する運  
がいい人の行動パターン」があ  
りました。中野さんは「運がいい」と  
は何か、自分は運がいい  
と思う人の性格傾向などを、身  
近な出来事に例えて紹介。軽快  
なトークに会場は笑いに包ま  
ました。来場者の中には「自分  
が生きていく上で参考になつた。  
知り合いに教えてあげたい」と  
嬉しそうに語る人もいました。

新富芸術祭となる「新  
富芸術祭2021」が開幕しま  
した。11月3日のオープニング  
プログラムには、大分市出身の  
バイオリニスト・廣津留(ひろ  
つる)すみれさんが登壇。前半  
の講演では、地方から世界への  
躍進を実現した独学術などを語  
り、後半はピアニスト・河野紘  
子さんとのデュオコンサートで  
美しい音色を披露しました。

新富芸術祭は来年1月30日ま  
で、町内各所でイベントやワー  
クショップを行います。

新富町初の芸術祭となる「新  
富芸術祭2021」が開幕しま  
した。11月3日のオープニング  
プログラムには、大分市出身の  
バイオリニスト・廣津留(ひろ  
つる)すみれさんが登壇。前半  
の講演では、地方から世界への  
躍進を実現した独学術などを語  
り、後半はピアニスト・河野紘  
子さんとのデュオコンサートで  
美しい音色を披露しました。

建設されるのは、これまで宮  
崎トヨタグループ各社で行って  
いた販売前の車の整備を一手に  
担う、南九州最大規模の整備・  
物流センター。新富町文化会館  
西側に2023年に開業予定で  
す。宮崎トヨタグループのエム  
ティーホールディングス(株)代  
表・佐土嶋恒夫さんは「車を通  
じて新富町や宮崎の皆さんに貢  
献したい」と語りました。